

Martes 24/11/25

El Gobierno de La Rioja licita el contrato de redacción del proyecto básico y de construcción del nuevo edificio de la Facultad de Ciencias de la Salud

La nueva construcción albergará parte del futuro Grado de Medicina, donde se ubicarán aulas de distintos tamaños, laboratorios de investigación y el Paraninfo de la UR, con capacidad para 500 personas

La estimación del presupuesto base de licitación de las obras definidas en el proyecto de ejecución será de 32,4 millones de euros, IVA incluido, con una duración de los trabajos aproximada de entre 31 y 34 meses

La Consejería de Educación y Empleo ha informado hoy, día 25, al Consejo de Gobierno, de la publicación de la licitación, por 2.054.361,57 euros, del contrato de redacción del proyecto básico y de ejecución para la construcción de un nuevo edificio (Edificio II) de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de La Rioja (UR).

El nuevo edificio, que se construirá en una parcela superior a los 9.300 metros cuadrados, situada entre las calles Avenida de la Paz y Obispo Fidel García, junto a Corazonistas, albergará parte del futuro Grado de Medicina y complementará las necesidades del actual Grado de Enfermería ya existente.

Por este motivo, el planteamiento de espacios que se propone se basa en la coexistencia del actual inmueble que alberga los estudios de Enfermería (Edificio I) y el nuevo Edificio II, ambos de la misma Facultad. Así, los laboratorios docentes necesarios para ambas titulaciones estarán ubicados en el actual Edificio I, mientras que el Edificio II dispondrá de laboratorios destinados a investigación y albergará el Paraninfo de la UR.

Aulas de distintos tamaños y laboratorios de investigación

En un principio, se opta por dejar en las plantas bajas del nuevo edificio los espacios de mayor afluencia y en las superiores los laboratorios de investigación y polivalentes, con libertad total de diseño para disponer las distintas alturas que se propongan. Como mínimo, dispondrá de 4 aulas grandes con capacidad para 150 alumnos, con posibilidad de dividirse en dos mediante tabiques móviles; 6 aulas medianas, que albergarán entre 60 y 80 personas; otras 8 pequeñas, con aforo para 35-50



Cofinanciado por
la Unión Europea



Fondos Europeos



La Rioja

estudiantes, dotadas con mobiliario móvil y modular; y otras 2 aulas de informática, con capacidad para 40 alumnos.

También se ubicarán dos laboratorios de investigación, con una superficie de 150 metros cuadrados cada uno, además de un espacio anexo contiguo de 50 metros cuadrados en cada uno, con la función de laboratorio auxiliar. De manera adicional, se construirá un tercer laboratorio que pueda ser polivalente, similar a los anteriores, con un espacio anexo contiguo de 50 metros cuadrados, y todos ellos agrupados en una misma zona.

Junto a la zona de los laboratorios, deberá situarse una sala de lavado/esterilización; una cámara oscura; una sala de instrumentos, común a los tres laboratorios; dos salas de reserva; tres despachos para investigadores; dos salas de trabajo para investigadores; zona de vestuarios; dos aseos para personas con movilidad reducida y espacios de recogida de residuos químicos y biológicos.

Paraninfo de la UR con capacidad para 500 personas

Además de aulas y laboratorios, el nuevo edificio dispondrá de un salón de grados para 80 alumnos, con butacas fijas en la platea; una sala de lectura-estudios, para 200 alumnos, de unos 300 metros cuadrados, que se separará en dos partes abiertas, pero diferenciadas; y un Paraninfo, con capacidad para 500 personas, con una superficie de 750 metros cuadrados.

El Paraninfo de la UR será un espacio polivalente y multifuncional, de manera que pueda albergar una amplia variedad de eventos y actividades. Por ello, será flexible, con un diseño modular que permita fácilmente reconfigurar y adecuar el espacio a las necesidades del evento; así como versátil, con instalaciones y equipamientos móviles y retráctiles que posibiliten su reconfiguración de acuerdo a los usos necesarios. Junto al Paraninfo se ubicará una sala de control audio/video y traducción simultánea; camerinos pequeños y grandes; y una sala de recepción.

El nuevo Edificio II de la Facultad de Ciencias de la Salud también dispondrá de espacios comunes como almacén sanitario; dos salas de estar, destinadas al descanso de los alumnos en el que se instalará un microondas, un fregadero y máquinas de vending; una cafetería de 250 metros cuadros; una zona de taquillas, con unas 150 cabinas para el alumnado; aseos y servicios higiénico-sanitarios adecuados al número de puestos escolares y personal del centro; y una zona de reserva, un espacio polivalente con una superficie de unos 650 metros cuadrados, que permita albergar posibles usos que sean necesarios en un futuro.



Cofinanciado por
la Unión Europea



Fondos Europeos



La Rioja

Sostenibilidad medioambiental y accesibilidad universal

Por último, la zona de gestión y administración dispondrá de vestíbulo; conserjería, reprografía; tres despachos, para el decano y su equipo; un espacio para Secretaría de Administración y otro para Secretaría de Departamentos; 20 despachos dobles y 30 de uso individual para docentes; dos salas de reuniones y aseos. También dispondrá de un aparcamiento con más de 60 plazas.

Respecto a su construcción, el Edificio II se proyectará con criterios de sostenibilidad económica, medioambiental y social, con criterios de accesibilidad universal y contemplará la instalación de cableado para sistemas de seguridad.

La estimación del presupuesto base de licitación de las obras definidas en el proyecto de ejecución será de 32,4 millones de euros, IVA incluido, con una duración aproximada entre 31 y 34 meses. El nuevo edificio podrá ser financiado, en materia de eficiencia energética, dentro del Programa Operativo FEDER de La Rioja 2021-2027.

La licitación de este contrato materializa el protocolo marco firmado el pasado mes de junio entre el Gobierno regional y la UR para la puesta en marcha del Grado de Medicina de la Facultad de la Salud en nuestra Comunidad, así como la adquisición de compromisos presupuestarios para la ampliación y mejora de edificios en el campus universitario para cubrir las necesidades de infraestructuras y equipamiento.



Cofinanciado por
la Unión Europea



Fondos Europeos



La Rioja